

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 29. Mai 2013

Neues Beschilderungskonzept der Radrouten in Wiesbaden

Protokollnotiz Nr. 0015

Der Ortsbeirat hat folgende Anmerkung zu dem neuen Beschilderungskonzept:

Die Route über die Straßen Hockenberger Höhe und Oberstraße ist nicht ungefährlich, da sie sehr eng und sehr steil ist. Es wird vorgeschlagen, die grüne Route nach dem Reitplatz mit der Route R6 bis unterhalb des Friedhofs zu vereinigen und sie dann am Friedhof vorbei über die Bangertstraße auf die vorgeschlagene Strecke zurückzuführen.

Verteiler:

Dez IV
Amt 66 z.w.V.

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin